SPD Okarben

Ein Baum am Brunnen vor der ehem. Apotheke

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Karben wird darum gebeten einen Baum am Brunnen vor der ehem. Apotheke einzupflanzen. Zur Sicherung des Baumes sollte ein Holz- / Baumpfahl verwendet werden.

Begründung:

Es wird ausdrücklich begrüßt, dass der Platz am Brunnen vor der ehemaligen Apotheke grundhaft neugestaltet wurde. Neben modernen und altersgerechten Sitzbänken, sind auch die Blumenbeete neu bepflanzt worden. Zur Vollendung des Ensembles, welches bereits viel Anklang bei den Okärbern gefunden hat, fehlt lediglich ein Baum. Dieser sollte nicht "harzend" sein, damit parkende Autos und Nutzer der Sitzbänke nicht beeinträchtigt werden. Darüber hinaus sollte ein Holzpfahl zur Sicherung des Baumes verwendet werden.



Potentielle Fläche für eine Baumpflanzung



Lage der Fläche

Vielen Dank im Voraus

gez. Gerald Schulze